



「まいにち笑顔 みんなが笑顔」



「今なら」できる

今週で2月が終わり、3月になります。今年度、学校に来る日もあと17日、5・6年生は卒業式を含めて18日となりました。

2年生以上の皆さんには昨年も話しましたが、「今〇ら」この〇の中にどんな文字を入れますか。

「さ」を入れると「今さら」となり、これからの成長をあきらめた言葉となります。

「か」を入れると「今から」となり、まだこれから頑張れる言葉となります。

「な」を入れると「今なら」となり、今この時に決意し行動する言葉となります。

この一年、あるいは3学期がスタートしてどんな目標を掲げてきましたか。

今の学年で過ごす残りの日を、「今なら」の思いで挑戦してもらいたいと思います。

さて、皆さんがこの一年間通してコツコツ頑張ってきたことがあります。この数字が何かわかりますか。

⑤5年2組268回 ④5年1組273回 ③6年2組274回

②6年1組303回 ①6年3組318回

これは、長縄朝会で行っている8の字跳びで跳んだ、最高記録です。さすがに高学年ですね。今年から2チームに分かれての合計ですから、最高記録を出している6年3組の1チーム平均は3分間で159回跳んでいることになります。

では、同じ長縄の記録ですが、この数字はなんでしょう。

⑤3年1組230 ④1年3組272 ③2年3組305 ②3年3組308 ①2年2組320

これは、これまでの最高記録が、今年度の始めに行った4月の記録をもとにしてどれだけ伸びたかを表したものです。2年2組、3年3組、2年3組は、300%を超えていますので、4月に始めた時よりも、3倍以上跳べるようになったということです。他のクラスと競うのも楽しいですが、クラスごとに得意苦手はありますので、自分のクラスの4月の記録からどれだけ伸びたかは、これまでの頑張りの成果として見ることが出来ます。

先ほど一番跳んでいた6年3組は4月の段階ですでに229回跳んでいます。今から3倍とはいかなくても、もしかしたら400回超えも夢ではないかもしれませんね。ちなみに小学生1チームによる8の字跳びのギネス記録は、1分間で何と230回、3分間では563回にもなります。どんなスピードで飛んでいるかは、ネット上でも見られるので参考にしてみるのもいいかと思います。

先週は雨で中止となりましたが、3月に最後の体育朝会があります。どのクラスも最高記録を目指して頑張ってもらいたいです。「今なら」まだできます。